
 

 

イ
コ
モ
ス
（
国
際
記
念
物

遺
産
会
議
）
は
、
ユ
ネ
ス
コ

（
国
連
教
育
科
学
文
化
財

団
）
の
諮
問
機
関
で
百
数
十

ヶ
国
の
専
門
家
が
参
加
し

て
い
ま
す
。 

 

イ
コ
モ
ス
は
九
月
七
日
、

和泉都議 都とＪＳＣへ申し入れ 
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ひろがる神宮外苑再開発反対の世論 

 

神
宮
外
苑
の
再
開
発
に
つ

い
て
ヘ
リ
テ
ー
ジ
・
ア
ラ
ー

ト
（
文
化
遺
産
危
機
警
告
）

を
発
表
し
、
九
月
十
五
日
に

東
京
で
記
者
会
見
を
行
い

「
再
開
発
計
画
の
撤
回
」
を

訴
え
ま
し
た
。 

 

 

イ
コ
モ
ス
の
ブ
ラ
ッ
ク

ペ
ッ
ク
委
員
長
は
こ
の
ア

ラ
ー
ト
は
「
国
際
的
な
遺

産
が
再
開
発
で
失
わ
れ
か

ね
な
い
こ
と
に
、
最
大
限

の
懸
念
を
全
世
界
に
向
け

て
表
明
し
た
も
の
」
と
語

り
ま
し
た
。 

  

「
国
際
的
な
遺
産
が
失
わ
れ
る
懸
念
」  

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

イ
コ
モ
ス
が
警
告 

 

九
月
七
日
、
都
国
保
運
営
協

議
会
が
開
か
れ
ま
し
た
。
和
泉

都
議
は
委
員
と
し
て
出
席
し
ま

し
た
。 

 

運
営
協
議
会
に
は
来
年
度
の

国
民
健
康
保
険
運
営
方
針
の
策

定
要
領
が
示
さ
れ
ま
し
た
。 

 

そ
れ
は
国
の
国
保
へ
の
負
担

割
合
引
き
下
げ
に
つ
い
て
は
な

に
も
ふ
れ
ず
に
、
各
区
市
町
村

が
行
っ
て
い
る
保
険
料
値
上

げ
を
抑
え
る
た
め
の
一
般
会

計
か
ら
の
繰
り
入
れ
を
解
消

す
る
こ
と
を
、
年
限
を
定
め

て
決
め
よ
う
と
す
る
も
の
で

し
た
。 

 

和
泉
都
議
は
こ
の
こ
と
に

つ
い
て
「
物
価
高
騰
が
つ
づ

い
て
い
る
な
か
で
、
国
保
の

保
険
料
の
さ
ら
な
る
値
上
げ

 

 樹木３０００本を伐採することなど

で、神宮外苑の再開発について批判の声

がますますひろがっています。 

 九月七日ユネスコの諮問機関である

イコモス（国際記念物遺跡会議）が異例

の警告を発表しました。 

和
泉
都
議
と
都
議
団 

 
 

 
 

 
 

た
だ
ち
に
都
に
申
し
入
れ 

「
警
告
は
重
く
受
け
止
め
よ
」 

 

文
化
遺
産
の
保
護
を
目

的
と
し
て
つ
く
ら
れ
た
国

際
機
関
が
警
告
を
発
し
て
、

都
市
計
画
決
定
の
見
直
し

を
も
と
め
た
こ
と
に
対
し

て
、
和
泉
都
議
は
た
だ
ち
に

九
月
十
五
日
に
、
東
京
都

に
対
し
て
「
世
界
中
か
ら
、

日
本
と
東
京
都
の
対
応
が

注
目
さ
れ
て
い
る
。
都
は

こ
の
警
告
を
重
く
受
け
と

め
て
ほ
し
い
」
と
申
し
入

 

ラ
グ
ビ
ー
場
の
移
転
中
止
を 

Ｊ
Ｓ
Ｃ
（
日
本
ス
ポ
ー
ツ
振
興
セ
ン
タ
ー
）

に
申
し
入
れ 

 
 

九
月
二
十
日
、
和
泉
都

議
と
都
議
団
は
、
田
村
智

子
、
吉
良
よ
し
子
、
宮
本
徹

各
国
会
議
員
と
と
も
に
日

都
国
保
運
協
開
か
れ
る 

「値
上
げ
に
つ
な
が
る
一
般
会
計
繰
り
入
れ
解
消
」 

和
泉
都
議
が
厳
し
く
批
判 

 

が
避
け
ら
れ
な
い
よ
う
な
方

針
で
よ
い
の
か
」
と
厳
し
く

批
判
し
ま
し
た
。 

 

 

 

東京都への申し入れ 

ＪＳＣへの申し入れ 

 

 

 

 

 和泉なおみ都議はこの国際的な警告を

受けて、都に対して「都市計画の見直しを

行うべきだ」との申し入れを行い、さらに

開発事業者のひとつであるＪＳＣ（日本ス

ポーツ振興センター）へも田村智子参議院

議員らとともに申し入れを行いました。 

 

れ
を
行
い
ま
し
た
。 

 

本
ス
ポ
ー
ツ
振
興
セ
ン
タ

ー
（
Ｊ
Ｓ
Ｃ
）
に
対
し
て
、

神
宮
外
苑
再
開
発
事
業

で
、
秩
父
宮
ラ
グ
ビ
ー
場

の
移
転
建
設
を
し
よ
う
と

し
て
い
る
こ
と
の
見
直

し
、
中
止
を
求
め
る
申
し

入
れ
を
行
い
ま
し
た
。 

 

つ
い
に
事
業
者
が
見
直
し 

 
 

事
業
者
は
、
既
存
樹
木

の
伐
採
着
手
前
ま
で
に

樹
木
の
安
全
に
関
す
る

具
体
的
な
見
直
し
案
を

し
め
す
と
し
、
伐
採
・
移

植
予
定
は
来
年
一
月
以

降
と
し
ま
し
た
。
世
論
の

反
映
で
す
。
再
開
発
中

止
・
見
直
し
ま
で
奮
闘
す

る
決
意
で
す
。 

 


